

Heute reden wir über Dekoration

## Wir holen uns noch mal die Farbe des Herbstes ins Haus!

Auffällig sind diese Woche wieder die engagierten Arbeiten unserer Jungen. Sie pflanzen auf Seite 13 eine Blumenwiese und machen uns vor, wie leicht es ist, sich umwelttechnisch einzubringen und welche Lust und Leidenschaft sich dabei entwickeln kann. Davor zeigen Schülerinnen und Schüler aus den Zillertaler Tourismusschulen nette kreative Tätigkeiten. Diese Art des Unterrichts hat auch uns motiviert. Zusammen haben wir aus einfachsten Dingen eine hübsche Herbstdeko für unseren Redaktionstisch kreiert.

Was sagst du dazu? Bei jedem Hinschauen wirken sich die Farben positiv auf unsere tägliche Arbeit aus, die kleine Herbstbeleuchtung ist in ihrer Bescheidenheit sehr ästhetisch und betont die Einfachheit. Wieder etwas, das wir mögen. Und die einzelnen Elemente, die sich hier so leicht zu einer Deko zusammengefunden haben, sind auf dem Spazierweg oder im Wald zu entdecken. Kleinig-

keiten wie hübsche Bänder, Gläser oder Holzschüsseln hat man vorrätig. Das kostet nichts. Außer Zeit. Auch das gefällt uns.

Die Wohnexpertin Juliane Zimmer verrät auf der „Schöner Wohnen“-Homepage, warum wir Dekoration benutzen: „Ja, wir brauchen das alles für unser gutes Gefühl. Weil wir damit wichtige Signale aussenden. Dekoration ist letztlich das, was unsere Wohnung individuell macht. Wir können damit zeigen, dass wir kreativ sind, dass wir fantasievolle Ideen haben, dass wir auf der Höhe der Zeit sind ... Fehlt dieses Element komplett, ist die Wohnung anonym wie ein unbewohntes Hotelzimmer.“

Ja, die Natur beschenkt uns. Täglich. Nur wir sehen es so oft nicht. Schauen wir diese Tage wieder genauer hin. Auf die Schönheit der Schöpfung, auf die letzten gelb-roten Blätter, die sich noch einzeln hartnäckig auf den Bäumen halten, auf die „reifigen“ Felder, die der erste Frost als Malfäche verwendet. Schöp-



fen wir Kraft und Selbstvertrauen aus den schönen Spaziergängen, vergessen wir nicht, auch nach Allerheiligen mal am Friedhof vorbeizuschauen. Und lass dich von unserer zarten Deko-Kreation inspirieren für mehr Gelassenheit und vor allem für mehr Lebensfreude!

Daneben wird dich der Beitrag zur Räucherzeit der Zillertaler Heilkräuterfreunde interessieren und vielleicht Fragen aufwerfen, wie: Welchen Weihrauch bevorzuge ich? Auf was schaue ich beim Einkaufen? Achte ich auf die Herkunft? Solltest du

an Kräutern, die sich diesbezüglich eignen, deine Freude haben, dann blättere auf die Seite 17.

Auch diese Woche gibt es wieder über tolle Leistungen von Zillertaler Sportlerinnen und Sportlern zu berichten. Diesmal von der SG Sparkasse Mayrhofen, für die es bei der Österreichischen Meisterschaft für Luftgewehr wieder etliche Medaillen geregnet hat. Mehr dazu im Sportteil.

Gute Unterhaltung mit unseren heutigen Themen und vor allem kreative Bastelmomente, wünscht die Redaktion!

Der neue **Polo**

Das **Unlimited Paket**  
Viel erwarten, noch mehr bekommen  
Ihr Ausstattungspaket mit bis zu  
**40 % Preisvorteil<sup>1)</sup>**

### Jetzt Probe fahren

Das Unlimited Paket beinhaltet beheizbare Vordersitze, das Licht- und Sicht Paket inkl. Light Assist, uvm. und ist optional im neuen Polo mit einem Preisvorteil gegenüber der Auswahl einzelner Sonderausstattungen bestellbar. Im Paket enthaltene Ausstattungen und Preise können je nach Modell variieren. Kraftstoffverbrauch: 5,2–6,5 l/100 km. Erdgasverbrauch: 5,6–6,3 m<sup>3</sup>/100 km. CO<sub>2</sub>-Emission: 100–148 g/km. Symbolfoto. Stand 10/2021.



**huber**  
Das Autohaus im Zillertal

6277 Zellberg  
Zell am Ziller,  
Zellbergeben 16  
Telefon +43 5282 2221  
[www.autohaus-huber.at](http://www.autohaus-huber.at)